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馬頭涌官立小學 校友會 

第二屆校友會選舉  文：林桂香主任 
  

校友會發展方向    文：第二屆校友會主席羅志堅 

 

   

第二屆校友會選舉及週年大會已於二零

零四年九月二十五日 (星期六) 舉行，當

天得到一班校友支持出席這個活動，場

面熱鬧。當中更有一些於六十、七十及

九十年代畢業的校友參與競選，實屬難

得，而他們亦順利當選成為新一屆的委

員。盼望未來，在他們的努力下，一班

馬頭涌官立小學的同學能透過校友會增

加彼此感情，拉近彼此的距離。在此亦

向第一屆校友會的委員作衷心的致謝，

多謝他們兩年多來之幫助。 

今期內容： 

 第二屆校友會選舉 

 校友會發展方向 

 好媽校友 

 彷如昨天 

 請假一天 

第一屆主席金國強進行周年報告 

部份候選委員 
校友們難得聚首一堂 

“我們希望能組織一個
舊生網絡，好讓各不同
年份校友增加溝通，互

相傳達母校之訊息” 
~主席羅志堅 

 

 

馬頭涌官立小學校友會

已踏入第三個年頭，感謝

第一屆主席金國強學兄

帶領各委員對本會的貢

獻，在短短兩年內建立良

好基礎，現會員人數已超

越四百多人。過去兩年得

到倪校長對各項活動的

支持及教職員在繁重教

學 工 作 之 餘 分 擔 的 責

任，校友會能慢慢成長。

 
現屆委員會成員來自不

同年代校友，反映數十年

來各畢業同學對母校的

愛護。在九月廿五日會員

大會及常務委員會改選

當日由 16 位舊生角遂 13
個委員資格，13 位當選

委員即日召開第一次會

議，並互選各委員職位。
我們在十月初的第二次

會議定下未來兩年發展

方向，如會員增長指標，

招募會員初步建議，藉以

鼓勵剛畢業同學及歷屆

舊生加入成為會員。在工

作分配上各委員踴躍承

擔各類項目，包括會員事

務，聯絡宣傳等，希望各

委員會成員共同努力提

升日常會務運作。除倪校

長及金國強以顧問身份

出席會議參與討論外，我

們得到林主任在會務上

的協助，並有列席校友在

會議上提供寶貴意見，更

答應籌備活動，實在令人

鼓舞。 
 
我們希望能組織一個舊

生網絡，好讓各不同年份
校友增加溝通，互相傳達

母校之訊息。更重要的是

能運用郵寄通告、電郵、

電話聯絡等方式把校友

會的活動通知大家。有了

良好的聯系網絡，我們可

以 提 高 活 動 的 參 與 人

數，藉此進一步增加校友

會對母校的歸屬感,校友

們亦有更多機會互相接

觸，交流學業、升學、工

作及為人父母的資料，並

交換心得。 
 
校 友 們 可 透 過 電 郵

alumni@mtcgps.edu.
hk 聯絡校友會。並希望

各校友繼續支持我們的

工 作 及 參 與 校 友 會 活

動。 



 

好媽校友  文：副主席張嘉娜 彷如昨天    文：外務秘書李小茵 
  

，

 校友會之所以能不

斷成長，全賴您們

寶貴的意見及積極

的參予，在此希望

各校友繼續支持校

友會。 

 

“

我

莫

祝

都

大

~

 

 
 
今次是我第二次在校友通訊中執筆。記得上一次約在

兩年前，當時我還附上我和女兒的合照。今天，我已

是一子一女的媽媽(即是好媽媽，哈哈!)。我既全職工

作，又要照顧孩子，生活實在十分「充實」。不過，

我很高興和羅志堅、李小茵兩位舊同學一起擔任校友

會委員。除了會務工作，我們也樂於交換教子心得，

和緬懷一下童年趣事。我們也從金國強、張婉貞和李

康民等學兄學姊中，汲取不少經驗和得知母校早期的

歷史。在校友會委員中，我不得不佩服梁日禮的「駐

顏有術」。我第一次見他時，還以為他是一個初中學

生哩。其他年青的委員，都是高智慧、有活力及幹勁

十足的。我很有信心這一屆的委員，會結合中、青兩

代的魄力和活力，把校友會的工作積極地發展。當然

我們希望每一位校友也會支持校友會，讓母校的精神

和同校的情誼能夠延展下去！ 
請假一天   
文：司庫李康民 

 

各位校友，您們好。十分

高興，在一個偶然的機會

下，得悉母校校友會已經

成立了兩年。更高興的是

除 了 能 夠 成 為 會 友 之

外，還可以擔任司庫一

職，為校友會出一點綿

力。 
 
想信大家都知道司庫的

工作是和數字有密切的

關係，而我本身的工作雖

然不是會計，但也和數字

有關。所以希望在今明兩

年的任期內，除了為校友

會做好司庫的工作外，也

能帶給大家一些和數字

有關的趣味資訊。而今次

先和大家分享一個和數

字有關笑話。 

上邊的照片是今年五月

到俄羅斯旅遊時，攝於

斯科大學前，藉此相片

願各位師弟、師妹將來

能入讀一些世界級別的

學。” 

 司庫李康民 
您們好，我是馬頭涌官立上午小學第十三屆的畢業生。

離開母校不經不覺已有二十多年，但當我再次踏入校門

時，彷彿進了時光隧道，一幕一幕小時候的影像頓時活

現眼前，叫人回味無窮。 
 
當年的黃毛丫頭到今天已為兩女之母的我，回想起昔日

同學們一起上課及小息時跳橡筋繩、跳飛機的情景，就

彷如昨天一般；再看看身旁的女兒，感到時光飛逝之餘

卻叫我們不單只珍惜現在所擁有的，更加要積極面對、

計劃未來。能夠有機會擔任校友會委員外務秘書一職，

感到十分榮幸，並希望透過各現任委員的共同努力以達

至校友會的目標﹕ 
 
1. 團結校友，促進校友間之友誼，以及與母校的聯繫；

2. 建設母校，協助推動母校發展，改善學生福利； 

3. 服務社會，發揚母校「 樂、善、勇、敢 」(樂於學

習、善於溝通、勇於承擔、敢於創新)的精神。 
 話說有一日，有一位

想 向 他 的 老 闆 請 假

天。老闆對該職員說

好，好。你想請假一

讓我先計一計算。一

三百六十五日，本來

以用於工作，但每星

兩天假期，剩下只有

六十一日。你每天有

小 時 私 人 時 間 不 用

作，加起來一年就是

七十四日，減去這一

十四日，每年的工作

少到八十七日。你每

辦工室喝茶，喝咖啡

廁要花半小時，一年

十六日，吃午飯要用

時，一年就是三十二

你的工作日只剩下三

九日。你每月請一日

病假，一年合共十二

另有十四日有薪年假

十二日法定假期，你

計一計，一年到尾，
 真 正 正 的 工 作 日 是 一

天！就是這一天，你還要

請假！ 

僱員

一

：

天，

年有

都可

期有

二百

十六

工

一百

百七

日減

日在

和上

就是

一小

日，

十

有薪

日。

和

自己

你真

 
當然，以上的笑話，在計

算過程中是有取巧成份

的。但大家可以絕對放

心，我是不會向這位老闆

學習的。大家也可以動一

動腦筋，找出這位老闆的

錯處。如果有疑問，可以

電郵至校友會，我便會給

你們解答。 
 
最後謹祝大家健康進步。 

如果

何變

alum

以便
更新個人資料 

校友的聯絡方式有任

更，請電郵至校友會

ni@mtcgps.edu.hk， 

我們作出更新。 
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